

おかんじち川（大田原市）において、イトヨの生息状況調査を行いました

R5.9.12  
水産試験場

R5年8月19日、大田原市指定天然記念物の「糸魚（イトヨ）生息地河川おかんじち川」において、イトヨの生息状況調査を行いました。

当日は市野沢自治会、金田北部地域環境保全会、富池育成会、市野沢育成会など約70名が参加し、稚魚、成魚合わせて261匹が捕獲されました。また、おかんじち川に生息するイトヨについての勉強会も同時に行い、参加者にイトヨが生息する素晴らしい環境を保全していくことの大切さについて理解を深めてもらいました。

また、8月26日には、来年度に実施予定の生息環境改善に向けた対策について、岐阜協立大学の森教授をお招きし、市野沢自治会、金田北部地域環境保全会、大田原市文化振興課とともに検討を行いました。

大田原市に生息するイトヨは、体が丸い・小型・鱗板が少ない個体もいる、といった他の地域に生息するイトヨにはない特徴を持った大変貴重な魚です。大田原市のイトヨを未来に残していけるよう、水産試験場では今後も技術的な支援を続けていきます。



大田原のイトヨはほかのイトヨよりも・・・

大田原のイトヨ



鬼怒川のイトヨ



• 体がまるい

• 小さい

• 鱗板 (体の横  
の固いうろ  
こ) が少ない  
ものがある

